

# 萩原町連区地域づくり協議会だより



萩の花

みんなで考え、知恵を出し、参加する、新しいまちづくり

発行日：令和7年9月1日

第102号



ホームページ  
QRコード

発行者：萩原町連区地域づくり協議会 一宮市萩原町萩原字河原崎79(萩原公民館内)

## 連区盆踊りの報告

報告者：萩原町連区地域づくり協議会会長 平松 猛

今年度より、町会長会の皆様、地域づくり協議会会員や一宮中ライオンズクラブ等にご協力をお願いしご賛同いただき、萩原町民盆踊り大会（萩原サマーフェスティバル）を開催することとなりました。

開催当日8月1日（金）、2日（土）はともに暑い日でしたが雷雨等に襲われることもなく天候に恵まれ、無事開催することができました。1日目の開会時には中野一宮市長にご来場いただいたほか、新曲「Be sure - 尾州」を歌われる歌手の凌花（りょうか）



さんもご来場いただき素晴らしい歌唱にあわせて踊ることもできました。そのほか、和太鼓の力強い演奏、空知堂（ソラシド）のバンド演奏、よさこい一枠のダンスパフォーマンスなど夏祭りとして大いに盛り上がりました。2日とも多くの方が来場され、バラエティ豊かな楽曲に合わせた盆踊りや露店を楽しんでいました。



萩原公民館が平成31年3月に新たに完成しましたがコロナ禍を経て、こけら落としが出来ました。

萩原町民の絆が深まり、交流の場とできてよかったです。ご準備や当日の運営にご協力いただいた皆様には暑い中ありがとうございました。厚く感謝いたします。

来年も楽しみに、またお会いしましょう。

## 「連区敬老会」を開催します

報告者：ふれあい福祉部長 加藤貴恭

本年度は、萩原小学校屋内運動場にて敬老会を開催いたします。敬老会当日は演芸として、萩原中学校生徒によるギター・マンドリン部の演奏や萩原太鼓による和太鼓の催しを予定しております。また、当日参加をしていただいた対象者の方には、テイクアウト用モーニングセット（ドーナツ、コーヒー）



をお配りします。

※会場での飲食は禁止とさせていただきます。

最後に皆様のご長寿を心からお祝い申し上げ、ご出席を心よりお待ちしております。



# 吹奏楽生演奏会(チャレンジャー)のお知らせ

報告者：萩原町連区女性の会会長 内藤広子

女性の会「萩おとめ」では、萩原町にお住いの各世代の女性に新しい出会いとふれあいの場を提供し、交流を深めていただけるよう様々なイベントや講座を企画しています。発足から16年になり、講座の参加人数は延べ3,000名を超えるまでになりました。ひとえに地域の皆様のご支援・ご協力のお陰と感謝申し上げます。

さて、恒例となっております演奏会ですが、今年は吹奏楽をお楽しみいただけます。一宮市で活動されているブラスバンド「チャレンジャー」さんをお招きして、9月20日(土)14時より、萩原公民館にて生演奏会を開催いたします。参加型の演奏会とのことですので、演奏者との一体感も味わえるかもしれません。ぜひ、皆様お誘いあわせの上でご参加ください。

2025年1月吉日  
一宮市地域女性連絡協議会  
萩原町連区女性の会  
会長 内藤広子

「チャレンジャー(吹奏楽)」

## 生演奏会



一宮市で活動する音楽の好きな団体です。ちょっぴり年齢高めが集まりで、その名の通り「チャレンジャー」する気持ちを大切にしています。

活動は毎週木曜日の午後、楽器の練習とお喋りを楽しみに集まり、時に依願演奏もして、健康維持とボケ防止のために緩やかに活動しています。ごめんなさい。若いメンバーもいます...

今回の演奏会では、吹奏楽の定番「宝島」や、みなさんご存じの「ダンシングヒーロー」、「マツケンサンバ」など、今年も楽しいであろう残暑を吹き飛ばす楽しい曲を予定しています。

2025年9月20日(土)

14時00分開演

そうそう！チャレンジャーの演奏会は参加型です。今回はちょっとしたクイズも考えています。ぜひチャレンジしてみてくださいね。

私達が楽しんで演奏している「音楽」をみなさんにも楽しんでいただけたら、とても嬉しいです♪

< 場所 > 萩原公民館 第一・第二会議室

< 参加費 > 無料

< 募集人数 > 50名

お申込みは不要です。当日直接会場にご来場ください。

## 萩原町連区子ども会スポーツ大会

報告者：萩原町連区児童育成協議会会長 光田道成



6月1日から6月28日までの期間中、全6回に分けて子ども会スポーツ大会を開催しました。

会場は萩原公民館大会議室で、萩原町連区の子

どもたちが参加し、大変にぎやかな大会となりました。

今年度より、例年行っていた「ドッチビー」に代わり、ニュースポーツである「ポッチャ」を採用しました。近年の気候変動による暑さや熱中症のリスクを考慮し、屋内で安全に楽しめる競技として選びました。また、競技性よりもレクリエーションとしての交流を重視し、チーム編成は子ども会ごとではなく、くじ引きで3人1チームとし、子ども会の枠を超えて一緒に楽しむことで、交流を深める良い機会となりました。ポッチャはルールが簡単で、誰でも気軽に参加できることから、子どもたちの笑顔と活気にあふれた大会となり、「とても楽しかった」という声も多く寄せられました。

今回の開催にあたり、ご協力いただいたスタッフ・審判の皆様、また引率して下さった指導者の皆様に心より感謝申し上げます。

## 大盛況「親子で鮎つかみ体験」

報告者：萩原町連区公民館長 伊藤敏一

7月27日(日)夏空のもと、萩原公民館駐車場にて「親子で鮎つかみ体験」を行いました。

200名の募集でしたが、334名も申し込みがありましたので、抽選による参加者数を大幅に増やして実施しました。当日は熱中症対策として、自分たちの鮎つかみの番が来るまでは、涼しい公民館の中で待機、約10名を1グループとして順に特設プールに入ってもらい、鮎つかみをしました。

揖斐川で育った生きのいい鮎を、大人も子供たちも夢中になって追いかけて楽しんでみました。中には10匹近くも捕まえた人もいましたが、一人3匹を氷の入った袋に入れてもらい、持ち帰りました。

特設プールを用意して下さった方々やプールへの水の補給をして下さった消防団の方々のおかげで、大盛況の「鮎つかみ体験」となりました。



次号は11月1日号(予定)です。

まちづくりに関するご意見をおまちしております。 <https://1138hagiwara.org/>